

Kelloggsville Middle School

4650 S. Division Ave. SE Grand Rapids, MI 49548 Phone (616) 532-1575 Fax (616) 532-1579

Escuela de Verano

La escuela de verano se ofrecerá este verano para ayudar a los estudiantes a recuperar el crédito debido a las clases principales semestrales reprobadas. La escuela de verano de KMS será solo por invitación, por lo que los estudiantes que deben asistir recibirán una carta enviada a casa antes del final del año escolar. Los estudiantes identificados deben asistir a todas las clases, completar todo el trabajo y seguir las reglas del salón de clases para obtener crédito por una clase básica. Próximamente se informará sobre las fechas.

Campamentos de verano

Muchos colegios, universidades y otras organizaciones locales ofrecen campamentos de verano para estudiantes. Hay muchas oportunidades para que los estudiantes se diviertan y aprendan más sobre sus intereses a través de estos campamentos. Si usted o su estudiante están interesados en obtener más información, comuníquese con Laura Kuperus en la oficina de consejería.

Fundación para la Educación de Kelloggsville

La Fundación para la Educación de Kelloggsville está patrocinando una salida de golf para recaudar fondos el viernes 9 de junio a las 9 a. m. en el campo de golf Briarwood. El costo es de \$65 por persona que incluye 18 hoyos de golf con carro, almuerzo y premios. Por favor llame a la oficina principal para más detalles.

Recordatorios de fin de año

- *Biblioteca: Todos los libros deben devolverse a más tardar el lunes 15 de mayo.
- *<u>Objetos perdidos:</u> Todos los artículos deben reclamarse antes del 1 de junio. Cualquier artículo restante será donado a una organización benéfica local.
- *Medicamentos Todos los medicamentos deben ser recogidos antes del viernes 2 de junio o serán desechados.

Deportes

El atletismo de la escuela intermedia se reanudará en agosto cuando regresemos a la escuela. Los deportes de otoño que estarán disponibles para los atletas son fútbol americano, porristas laterales y voleibol. Esté atento a más información sobre varios campamentos atléticos que organizaremos durante el verano.

Para cualquiera que pueda tener interés en participar en un deporte el próximo año escolar, estaremos organizando una

Clínica Física Gratuita en KHS el 8 de mayo. Aproveche esta gran oportunidad ya que es obligatorio un examen físico actualizado (con fecha del 15 de abril o posterior) para poder participar.

Noticias del Consejo Estudiantil

¡El martes 11 de abril, los estudiantes del Consejo Estudiantil de KMS visitaron Fredrick Meijer Garden! Vieron la exhibición De Mariposas en Flor, se maravillaron con la estatua "El Caballo Americano", dieron un paseo por el parque de estatuas, exploraron el estanque tímido y los Jardines Japoneses, jy navegaron por el laberinto en el área de Kidzone! ¡Todos se divirtieron!

Los estudiantes de KMS pueden postularse cada semestre para el Consejo Estudiantil. Estos estudiantes ayudan con recaudaciones de fondos de caridad, semanas de espíritu, varios proyectos escolares y alcance comunitario después de la escuela dos veces por semana. ¡Están sujetos a un alto nivel y son verdaderos líderes de KMS! Nuestro primer banquete anual del Consejo Estudiantil se llevará a cabo el jueves 4 de mayo de 5:00 a 6:00.

Durante el mes de marzo, los estudiantes del Consejo Estudiantil de KMS recaudaron \$500 para Stand Up To Cancer, una organización nacional que dona el 100 % de sus ingresos a la investigación del cáncer. ¡Los estudiantes vendieron boletos para la rifa durante los almuerzos para que los estudiantes tuvieran la oportunidad lanzar un pastel/tarta a un miembro del personal en la cara! En la Asamblea de Recompensas del jueves 30 de marzo, el Sr. Ruby, el Sr. Banks, el Sr. Padilla, la Sra. Lanser y el Sr. Morrow fueron acribillados por los estudiantes que donaron a la causa. Los siguientes estudiantes fueron seleccionados para lanzar un pastel/tarta a un miembro del personal en la cara: Keiley Juarez, Brayden Henry, Lyla Rubio-Salgado, Cameron Clark y Addison Torres. ¡Gracias a todos los que contribuyeron a esta increíble causa!

Registro de estudiantes.

El registro será el jueves 3 de agosto de 8:00 a. m. a 8:00 p. m. en Kelloggsville High School. Se requiere que un padre/tutor por cada estudiante actual y/o nuevo asista a Rocket Registration.

*Padres/tutores: si ha cambiado de número de teléfono o de dirección, asegúrese de informar a la escuela para que podamos actualizar su información antes de que salgan las boletas de calificaciones o la información de registro para el próximo año. ¡Gracias de antemano!



Kelloggsville Middle School 4650 S. Division Ave. SE Grand Rapids, MI 49548 Phone (616) 532-1575 Fax (616) 532-1579

Próximas fechas importantes

5/8 Concierto de coro 7 pm en el Auditorio de KHS

5/10 Excursión de GVSU (7º grado)

5/24 Excursion de Whitecaps

5/31 No hay clases

6/4 Último día – 11:10 am salida

6/9 Excursión de golf – Campo de golf de Briarwood – a

las 9 a.m.

6/6-6/29 Escuela de verano en KHS de lunes a jueves.

7:30am-11:30am